

Tirada: 30.210 Categoría: Cantábria
Difusión: 25.287 Edición: Regional
Audiencia: 75.861 Página: 22



AREA (cm2): 152,8 OCUPACIÓN: 14,3% V.PUB.: 1.283 € NOTICIAS EXCELTUR

Los sectores turístico y tecnológico se quedan sin ministerios específicos

EFE / MADRID

Los sectores tecnológico y turístico se han quedado sin ministerios específicos, que era una de sus grandes reclamaciones, pero consideran muy positivo que sus áreas formen parte del nombre del nuevo Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital. El departamento que encabezará Álvaro Nadal pierde las competencias de industria, que pasan a depender de Luis de Guindos. La

patronal Exceltur, que agrupa a las principales empresas del sector turístico, había reclamado un ministerio propio, después de que el turismo haya estado ligado siempre a otros departamentos, el último el de Industria y Energía.

Sin embargo, tras conocerse la composición del nuevo Gobierno, el vicepresidente ejecutivo de Exceltur, José Luis Zoreda, ha explicado a Efe que aunque era la aspiración del sector, la patronal valora que el turismo «siga apareciendo, aunque sea en segundo lugar, en un ministerio relevante». Los empresarios del sector turístico plantearán al nuevo ministro que se acentúe desde la Administración la «batalla legal» contra la «mal llamada economía colaborativa», que sigue creciendo, dicen, de una «manera descontrolada».

La patronal solicita una «más ágil, rigurosa y coordinada legislación de alcance nacional» para todas las comunidades autónomas. En materia fiscal, Exceltur demanda una política con «visión a largo plazo» y que «no penalice equivocadamente» al turismo o genere «efectos disuasorios contraproducentes», como hacen las tasas turísticas o la subida de impuestos locales.